

# Bundesratspräsident in Groß-Buchholz



Nicht nur als Ministerpräsident besuchte Stefan Weil am 12. Oktober das Bürgerhaus, sondern auch als amtierender Präsident des Bundesrates und damit formell, laut Grundgesetz, als viertwichtigste Persönlichkeit unseres Staates. Anlass war eine Wahlkreiskonferenz des Wahlkreisabgeordneten Stefan Weil, zu der er ins Bürgerhaus einlud. Der Pinkenburger Kreis zeigte sich sehr stolz über diesen hohen Besuch und staffierte das Bürgerhaus mit einigen historischen Relikten der Sozialdemokratie aus, die sich in Gross-Buchholz finden lassen. Dazu gehörten die historische Fahne eines Arbeitervereins der

20er Jahre, ein großformatiges Bild von Wilhelm Liebknecht und ein altes Rednerpult von dem es heißt, Kurt Schumacher habe mal im Saal der „Eiche“ an ihm gesprochen. Der Fahnenmast vor dem Bürgerhaus war an diesem Tage schwarz-rot-gold geflaggt.